

Sparkasse Weserbergland erhöht deutlich die Ausbildungsquote Starkes Signal für die Region: Sparkasse Weserbergland sucht 14 neue Auszubildende



Hameln (wbn). Das ist eine gute Nachricht für das Weserbergland. Statt der üblichen sieben Auszubildenden stellt die Sparkasse Weserbergland im nächsten Jahr 14 Ausbildungsplätze zur Verfügung. Noch bis zum 31. August 2010 ist der Bewerbungspool der Sparkasse Weserbergland geöffnet.

Die Ausbildungsquote beträgt dann 7,3 Prozent. Friedrich-Wilhelm Kaup, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Weserbergland: „Junge Menschen in unserer Region liegen uns besonders am Herzen. Dies steht nicht nur in unserer Satzung, sondern dies ist unsere Unternehmensphilosophie.“ Damit die möglichen Bewerberinnen und Bewerber einen guten Überblick über die Ausbildung in der Sparkasse Weserbergland bekommen, haben jetzt alle Auszubildenden gemeinsam eigenverantwortlich eine Ausstellung konzipiert, die einen guten Blick hinter die Kulissen der örtlichen Finanzwelt bietet und Informationen für die Ausbildung zu Bankkaufleuten, Kaufleuten für Versicherungen und Finanzen und zum Studium zum/zur Bachelor of Arts bereithält.

Fortsetzung von Seite 1

Ein selbstgedrehter Imagefilm der Auszubildenden zeigt wichtige Ausbildungsinhalte und macht deutlich, wie doch recht bunt und abwechslungsreich die Ausbildung in der Sparkasse Weserbergland ist. Bereits 200 Schülerinnen und Schüler der Johann-Comenius-Schule aus Emmerthal, KGS Salzhemmendorf und Realschule im Hummetal aus Aerzen haben sich die interessante Ausstellung angesehen und sich umfassend informiert. Während der Sommerferien und noch bis Mitte August können sich Schülerinnen und Schüler im Finanzmarkt der Sparkasse Weserbergland in Hameln zu den Öffnungszeiten informieren.

Somit besteht für Schulklassen auch nach den Ferien noch die Möglichkeit diese Ausstellung zu besuchen. Interessierte können sich direkt mit der Aus- und Fortbildungsleiterin der Sparkasse Weserbergland, Renate Grupe, zwecks Terminabsprache unter der Telefon-Nr. 05151/206-131

23. Juni 2010 - Größter privater Finanzdienstleister in der Region krepelt die Ärmel hoch

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 23. Juni 2010 um 06:14 Uhr

in Verbindung setzen.

(Zum Bild: Friedrich-Wilhelm Kaup (rechts) führt Schülerinnen und Schüler der Johann-Comenius-Schule aus Emmerthal durch die Ausstellung. Foto: Sparkasse)